



Pretende gobierno endosar “AIFAproa” a ciudadanos: PAN

La intención del Gobierno Federal por liberar al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) de la carga financiera relativa al pago de bonos por la cancelación del nuevo aeropuerto que se construía en Texcoco, repercutirá negativamente en las finanzas públicas, pero también será una carga financiera que será transferida a los contribuyentes en general, advirtió el diputado Héctor Saúl Téllez (PAN).

<https://efekto10.com/pretende-gobierno-endosar-aifaproa-a-ciudadanos-pan/>